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万年企業を目指して

中里幼稚園

厳しい冬を

　復活第4弾は、長距離ﾌﾞﾛｯｸ長の志村くん。いつも気持ちよい挨
拶で、来年度の競技へつなげます。
Q1.名前はなんですか？
A.志村航星です、長距離部長です！
Q2.出身はどこですか？
A.正真正銘サイマタ人です。

Q3.身長と体重は？
A.身長は17100mmで、体重は0.064メガグラムです。
Q4.家族構成は？
A.弟がいます。
Q5.好きな食べ物は？
Aファミマのオールドファッションというドーナツです。
Q6.得意な教科は？
A.家庭科です、家庭的な男を目指しています。
Q7.いつから陸上はじめた？
A.中学一年生から始めました。
Q8.将来、髪の毛何色に染めたい？
A.いつまでも若々しく黒でいたいです。
Q9.イリンのことどう思いますか？
A.愛すべき、愛おしい後輩です。
Q10.追いたい派？追われたい派？♡
A.自慢のスタミナでどこまでも追いかけます。
Q11.好きなタイプは？
A.理想は根っからのお人好しで可愛らしい女性です。
Q12.最近あった恥ずかしいことは？
A.履歴という漢字をフクレキとこれまで読んでいたことです。
Q13.一番落ち着く場所は？
A.部室の床です。
Q14.夢は？
A.週三くらいで見ます。
Q15.市高長距離のいいところは？
A.男女仲良く、各々の目標に向かって協力して頑張れることです。
Q16.なんで市立浦和に入ろうとおもった？
A.堀江先生と仲間を感じました。
Q17ここまでの人生のタイトルは？
A.「やっちまったな」
Q18.一つだけ願いが叶うとしたら？
A.コロナウイルスを消します。
Q19.みんなへメッセージ
A.よろしこー
～顧問より～部内でも一番の元気印です。その人柄で、スタッフからの信頼も厚
い。会心の走りの後の雄叫びを期待していますよ。
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復活第3弾は、女子代表の原田さん。新人戦の活躍を支えたチームの柱
です。
1.この部活の好きなところはなんですか？
全員がいろんな方向に頭おかしいところと仲の良さがレベチなところ
2.今までで1番緊張した大会は何？
2年の学総県大会
3.好きな陸上選手は？
高良彩花選手、山岸ゆい選手
4.おすすめのたこ焼き屋さんはどこですか？
１つに決めるとほかのたこ焼きが可哀想なので決められないです
5.ポメラニアンですか？きょうか先輩ですか？
まめたです！
6.宇宙人はいると思いますか？
お友達なのでLINE知りたい人は聞きに来てください
7.好きな競技場はどこですか？
鴻巣！！って言ったらみんなから批判されます
8.資本主義、共産主義どちらですか？
圧倒的伊藤主義
9.部活で1番の思い出は？
全部 ♡ 
強いて言うなら去年の冬合宿2日目のまーちゃんが世界で1番面白かっ
たです
10.明日地球が終わるなら何をしますか？
地球救う
11.アンパンマンと食パンマンどっちが好きですか？
圧倒的アンパンマン！丸顔なところと余裕ありそうなところが好きです
12.市高で1番居心地の良い場所は？
部室！笑
13.分子量はいくつですか？
個人情報なので、、、
14.伊奈町は都会ですか？
都会です！自分の目で確認しにおいで♡
15.陸部の何担ですか？
陸部の担当は2年男子に任せました
16.百歩譲られたことはありますか？あったら譲られた百歩はどうしま
したか？
譲られた分は伊藤さんに食べられたので正確に百歩だったかは覚えて
ないです、、
17.一緒にユニバ、ディズニーいきませんか？
ぜひ行きましょうーー！！！
18.家電が糸電話って本当ですか？
みんなには言わないでって言ったじゃん！！
19.盗撮は事務所NGですか？
本当は事務所通してほしいけど陸部限定でフリー素材です♡
20.中里先生のイチオシポイントは？
着信音♡
21.原田しか知らない伊藤の素顔は？？

本人のプライバシーがあるので教えられないです😉

22.何百等身ですか？
6.0×10の23乗
23.誕生日に何が欲しいですか？
地位と名誉か学力
24.前世はなんですか？
伊藤真奈美の飼い主
25.部員に伝えたいことは？
みんな大好きだよいつもありがとうーーー！！
26.次の学総の目標を。
関東大会に出場します！
～顧問より～地道に力をつけてきました。関東に連れてってくれるま
で、着信音は変えません。
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【令和４年度第２回保護者会を開催しました】
　12月17日（土）に保護者会を開催しました。今シーズンの簡単な報告の後に、グラウ
ンドで練習見学兼、顧問との懇談です。顧問も保護者も、生徒の成長への気持ちは同じ
です。生徒は、もちろん感謝しています（おそらく･･･）
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復活！『市高生 こんにちは』のコーナー

第３弾 陸上競技部女子代表 原田さん

復活！『市高生 こんにちは』のｺｰﾅｰ

第４弾 陸上競技部長距離ﾌﾞﾛｯｸ長

志村くん


